



10.11.2021 – 14:06 Uhr

Neubestellung für den Stiftungsrat der Kunstschule Liechtenstein

Vaduz (ots) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 9. November 2021 das bisherige Stiftungsratsmitglied Alexandra Oberhuber-Wilhelm aus Vaduz für eine zweite Amtszeit in den Stiftungsrat der Kunstschule Liechtenstein bestellt. Die Regierung dankt Alexandra Oberhuber-Wilhelm für ihre Bereitschaft, auch zukünftig im Stiftungsrat mitzuwirken und wünscht ihr bei der Ausübung dieser Tätigkeit weiterhin viel Freude und Erfolg.

Der Stiftungsrat der Kunstschule Liechtenstein setzt sich somit zusammen aus Präsident Ralf Jehle aus Schaan, Vizepräsident Martin Hörndlinger aus Vaduz, den Mitgliedern Petra Büchel aus Mauren, Desirée Bürzle aus Balzers und Alexandra Oberhuber-Wilhelm aus Vaduz.

Pressekontakt:

Ministerium für Äusseres, Bildung und Sport
Stephan Jäger
T +423 236 76 83

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100880864> abgerufen werden.